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第６グループガバナー補佐

2021～ 2022年度

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

１、点　　鐘
２、ロータリーソング演奏「それでこそロータリー」
３、会長挨拶
４、幹事報告
５、クラブ協議会

会 長  篠 㟢 忠 昭

会 長  篠 㟢 忠 昭
幹 事  斎 藤 英 之
幹 事  斎 藤 英 之

６、その他の報告
　　　定款・細則について
７、ニコニコボックス
８、出席報告
９、点　　鐘

会 長  篠 㟢 忠 昭

長谷川治夫　会員
会 長  篠 㟢 忠 昭

日　時：令和３年８月 24 日 12：30 ～第７回   例   会   報   告

会  長  挨  拶
会   長　篠　㟢　忠　昭

　昨日第６グループの第１回会長幹事地区委員会が鴨
川にて行われました。
　◎ 議題として
　　　①ガバナー事務所からの連絡事項
　　　②１１月の情報研究会について
　　　③次年度ガバナー補佐選出、次次年度補佐選出
　　　　方法について
　上記について話し合いが行われました。
　特に③の次年度ガバナー補佐選出、次次年度補佐選
出方法については今年度より従来の輪番制ではなく、
その任命に関しては、ガバナーエレクトが各クラブか
らの推薦者及びガバナーエレクトが考える補佐の候補
から選び決定されることになっています。

　今年度の梶原ガバナーは２０１９－２０２０年度の
地区大会において補佐は自分で選ぶと発表され、第６
グループは当クラブから亀田ガバナー補佐が選出され
ました。従来の輪番制でいけば第６グループは館山ベ
イクラブの順番で補佐の候補者も決まっていたようで
すからややこしくなる。
　次年度ガバナー補佐を依頼しても館山ベイクラブと
しては候補予定者の心情を考えると、次年度を含めす
ぐには引き受けできないとのことです。
　次次年度以降のガバナー補佐選出方法について輪番
制だと準備期間がわかるので良かったが、ガバナーが
選ぶとなるとその時間もない。また、推薦しても選出
されないこともあり推薦も難しいことです。
　亀田ガバナー補佐から現在、次年度のガバナー補佐
が決まっていないのは、第５グループ、第６グループ
の２つだけであるとの話がありました。勝浦クラブは
昨年度ガバナーを輩出したクラブとして、これは恥ず
かしい話であると、そして次次年度なら勝浦クラブか
らガバナー補佐を出してもいいとの中村会長からの話
がありました。
　第６グループからの推薦者がいないと第６グループ
以外からのガバナー補佐が来ることにもなるとの説明
もありました。
　第６グループを良く知ったグループの会員が第６グ
ループのガバナー補佐になってくれるのが一番であり、
輪番制とまでは言わないまでも、ある程度順番がわかっ
ていた方が準備期間も取れるので良いのではないかと
の意見が多数を占めました。
　島田グループ幹事から、第６グループで最初にクラ

２ページへ続く

ブができ、第６グループの親クラブ的存在の館山クラ
ブに次年度のガバナー補佐を推薦してもらえないかと
の依頼があり、館山クラブとしても心友クラブの館山
ベイクラブの心情もわかるので難しいが再度理事会を
開き検討するとの回答を頂きました。

　これからは、どこのクラブもいつでもガバナー補佐
を推薦できる準備をしておく必要があることを考えさ
せられました。
　結論としては、今回は結論が出せず、９月２７日に
臨時会長幹事会を開催して決めることになりました。

＝今週のプログラム＝

＝次週のプログラム＝
　9月　7日　クラブフォーラム
　　　　　　　　ＤＬＰについて

　9月　1日　クラブ研修セミナー①
　　　　　　　　ロータリーの沿革
　　　　　　　　組織体制等
　　　　　　　　　　（通常夜間例会）
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＊出席報告
　　出席免除会員 …… 3 名

例 会 日 会 員 総 数 出 席 Ｍ ．Ｕ 出席率 (％)
8 月   17 日 30 18 3 75.00%
8 月   24日 30 18 5 82.14%

１．木更津ロータリークラブより住所変更の案内が届いております。
２．ロータリー奉仕デー…地球環境保全プロジェクト（海岸清掃）について
　　９月２６日に変更いたしましたので、９月２８日が振替となります。
３．２０２１－２２年度地区大会開催の案内が届いております。
４．地区大会における選挙人選出のお願いが届いております。

＊幹事報告  …  幹　事　斎　藤　英　之

＊ニコニコボックス

氏　　　名 メ ッ セ ー ジ 氏　　　名 メ ッ セ ー ジ
斎 藤 英 之 篠 㟢 忠 昭

※本日のニコニコボックス：６,０００円（本日までの累計額：８８,０００円）

卓話を聞いていただきお礼

島 田 誠 一 手術から１年無事に経過

斎藤幹事、急な卓話依頼お詫び

＊クラブ協議会 … 会員卓話
　　　　　　　　　　　幹事　斎 藤 英 之
　　　　　　自分の生い立ち

＊その他の報告 … 会長　篠 㟢 忠 昭
１．定款・会則の変更について
　　　会則の変更が３点あり承認されました。
　　　変更点は後日文書でお渡しします。
２．ロータリーデー（ごみゼロ）
　　　９月２６日に変更されました。
　　　従って、９月２８日が振りかえとなります。
　　　９月１４日は通常通り、例会を行います。


